

EL ESPIONAJE ALEMAN

FINAL DE UNA NOVELA

Con este mismo epígrafe publica El Sol la siguiente carta, que varios radiotelegrafistas que prestan servicio en barcos españoles envían a La Nación, contestando a afirmaciones de este periódico:

Dice así: «Barcelona, 1.º de julio 1918. Señor director de La Nación. Madrid.

Muy señor nuestro: Con arreglo a la ley de imprenta, esperamos se servirá usted publicar íntegra la protesta que enviamos a usted el 27 de junio último.

Será muy cómodo para ustedes dar publicidad a lo que tengan por conveniente, sin cesar antes de la veracidad de sus informaciones ni medir el daño que a la reputación de unos modestos empleados puedan causar, y les será también muy cómodo reservar luego las pruebas que dicen tienen para entregarlas al Gobierno.

Esto último pudieron hacerlo ya desde un principio, y hubiera sido, sin duda, lo más correcto; pero, empujando el camino del escándalo, deben perseverar en él, y publicar el compromiso que ustedes suponen hemos firmado.

¿A que no lo hacen? ¿Qué han de hacerlo? Si no existe.

Este proceder tiene un calificativo y una intención, y en busca de ella nos proponemos acudir a los Tribunales para que nos amparen.

De usted atentos s. s., Miguel Barco, radiotelegrafista del vapor Grao; Nemasio Irujo, radiotelegrafista del vapor Torras y Bages.»

Sin comentarios.»

EN BARCELONA

Lo de Palamós.—El coronel Navarrete.

Barcelona, 3.—El coronel de Infantería de Marina D. Joaquín Navarrete, juez instructor de la causa contra el ayudante de Marina Sr. Regalado, continúa trabajando sin descanso.

Son muchos ya los foños escritos a causa del torpedeamiento del Provence. Tantos por o menos como los que se han empleado en el asunto Bravo Portillo.

Se sabe que no es sólo el Sr. Regalado quien se encuentra en la cárcel, sino que hay otros más, militares y paisanos. Parece que el Sr. Navarrete ha descubierto ramificaciones del espionaje alemán, en el que hay complicadas muchas personas.

D. Joaquín Navarrete estuvo en Barcelona hace pocos días, y pronto seguramente marchará a Madrid, donde se elevará la causa a plenario y se declarará la cuestión de competencia de los Tribunales civiles y militares para los acusados. Un Consejo de guerra juzgará al ex ayudante de Marina Sr. Regalado.

No se sabe el nombre de los encarcelados con el Sr. Regalado. Sobre este punto se guarda impenetrable reserva.

El asunto Bravo Portillo.—La autopsia del cadáver de Rojo.—Declaraciones.

Barcelona, 3.—Algunos periódicos muestran su extrañeza por no haberse dispuesto la autopsia del cadáver de Rojo San Martín.

—Ha prestado declaración el letrado señor Del Río, que permaneció tres horas en el despacho del juez.

También ha declarado ante el juez el ex redactor del periódico local «El Tiempo» señor Soler.

Parece que se le ha hecho reconocer el nombramiento de redactor del mismo periódico a favor de Rojo San Martín, y la carta en que se le comunicaba el cese.

A esta declaración, que ha durado una hora, no se le concede gran importancia.

La tumba de Rojo.

El juez ha pedido al director del cementerio del Sur, Sr. Salvatella, datos del sitio en que se halla enterrado el cadáver de Rojo San Martín.

Cambió citado para declarar.

El Sr. Echavarrri ha enviado exhortos al juez decano de los de Madrid para que presen declaración acerca de varios extremos del proceso algunas personas de la alta esfera madrileña, entre las que figura el ministro de Fomento. Sr. Cambó.

El Juzgado especial.

Barcelona, 3.—Hoy regresan a Madrid el coronel de Infantería de Marina Sr. Navarrete, el capitán D. Alejandro Paz y el teniente auditor de la Armada D. Miguel Sánchez, terminado el sumario que instruyeron en Palamós como Juzgado especial por el torpedeamiento del vapor Provence.

En la cárcel de aquella población están, a las resultas de la causa, el ayudante de Marina de Palamós y otros marinos y prisioneros complicados en el asunto, que sigue llevándose con reserva extremada.

En cuanto lleguen a Madrid entrarán en la competencia entre las jurisdicciones ordinaria y de Marina para continuar la instrucción de la causa, los respectivos Tribunales.

NOTICIAS GENERALES

El director general de Primera enseñanza, acompañado de distinguidas personalidades, ha visitado la Exposición Escolar del Centro Instructivo del Obrero.

Tanto para los trabajos de los estudiantes del Centro, como para la labor docente de los profesores, tuvo elogios cordiales, felicitando a la Junta directiva, que presidia por el Sr. Alcalá Zamora, hizo los honores al distinguido visitante.

Aplaudida las aspiraciones del Centro, ya en vías de realidad merced al generoso y esmerado apoyo, el cual permitirá que en breve se establezcan las enseñanzas, talleres y secretariados en edificio propio, construido especialmente para fines sociales de esta ya antigua institución.

Con la visita del director general quedó clausurada la Exposición escolar del curso actual, que se ha visto muy favorecida por el público.

Asociación de Pintores y Escultores.—Las juntas generales del Sindicato de la Propiedad Artística, y la general de la Asociación de Pintores y Escultores se reunirán, a las diez y las once de la mañana del viernes próximo, respectivamente, en el domicilio social, con objeto de tratar asuntos importantes, la primera, y la reforma del reglamento la segunda. Se ruega la puntual asistencia.

Resumen de los servicios prestados por el Gabinete Médico de Socorro del barrio de Salamanca durante el mes de junio: En consulta pública, 911; a domicilio y en el Gabinete, 228; consulta de niños, 169; ídem de garganta, nariz y oídos, 142; vacunados, 12; casos judiciales, 5; de boca y dientes, 252. Total, 1.719.

CONSERVAS TREVIANO

Preferidas a todas las marcas.

Centro Asturiano.—En los salones de esta Sociedad estarán expuestos durante tres días, a partir de esta fecha, los primeros trabajos hechos por los alumnos de ambos sexos en las clases gratuitas que sostiene este Centro, durante el curso que acaba de finalizar.

Sociedad Vegetariana Española.—Mañana viernes, día 5, dará el doctor D. Eduardo Alfonso, en el Colegio de Médicos, calle Mayor, núm. 1, a las nueve y media de la noche, la cuarta y última conferencia pública, con proyecciones, de la serie sobre el tema «Enseñanza para la mujer de higiene de los niños».

Al día siguiente, sábado, se celebrará el decimoquinto banquete de aniversario de la Sociedad en el Restaurant Vegetariano, Carrera de San Jerónimo, núm. 15, a las nueve de la noche.

Las tarjetas pueden recogerse en el domicilio social, calle de Nicolás María Rivero, número 1, ó en el mismo restaurant hasta el día anterior.

FRONTON MADRID

Carmen y Teresa (rojas), y Anita y Pili (azules) jugaron ayer el partido de tarde y lo hicieron bien, pero a tal!

Peleando como fieras todo el partido, lo hicieron accidentado y muy interesante.

Igualaron muchas veces, y después de grandes alternativas vencieron Anita y Pili por seis tantos.

Por la noche, en el Paraíso, lucharon Angeles y Joaquina (rojas) contra Aurora y María Conuelo (azules).

La categoría, francamente roja. Los diez primeros tantos, muy rápidos; después Joaquina y Angeles se adelantaron, y sin el menor inconveniente llegan al final, dejando en 21 a sus contrarias.

El partido no fué como se esperaba de reñido, y de ello tal vez no tuvo la menor culpa el aire.

Los automóviles CADILLAC

Desde el principio de la guerra actual la mayoría de las fábricas de automóviles europeos se dedicaron a proveer a los ejércitos de sus respectivos países, y tuvieron que desatender por completo el mercado mundial; esto es ocasión a que en nuestra patria conociéramos multitud de marcas americanas, para nosotros hasta entonces ignoradas, y que entre ellas se estableciera un púgilato, en el cual el público había de ser quien decidiera la que sería triunfadora.

Entre estas marcas, quien ha obtenido un plebiscito bastante evidenciable, por el número de sus ventas, ha sido Cadillac, magnífico automóvil de ocho cilindros, 79 por 130 en V, que da un asombroso rendimiento y es de una robustez y elasticidad incomparables.

Su chasis, sección U, de acero carbón, ligerísimo y de gran fortaleza, así como su magnífica suspensión; la solidez de sus frenos y el perfeccionamiento de su engrase y religación, hacen que los Cadillac sean los coches preferidos de cuantos se ocupan, antes de comprarlo, de adquirir el mejor.

Como nota interesante hablaremos de sus carrocerías curvadas de serie. Estas son de aluminio, y su fundición les da una solidez que impide todo resaca, pues Cadillac ha suprimido en estas toda clase de meduras, que otros utilizan para tapar juntas, y que a poco que se despiatan hacen que el coche pierda gran parte de su belleza.

Los interiores de las carrocerías Cadillac, vestidos en terciopelo, dan una sensación de lujo y confort muy en armonía con la perfección de sus líneas exteriores.

Entre otros pequeños detalles, las carrocerías Cadillac llevan un magnífico sistema de calefacción y un teléfono para comunicar órdenes al mecánico, que, sin necesidad de cables, se le transmite desde cualquier lado del coche, y que es verdaderamente curioso. Las ventanas, sin marcos y por ejemplo, que suprimen toda clase de ruidos, tan molestos siempre; la comodidad de los asientos supletorios, su alumbrado eléctrico, y otras mil ventajas, hacen que las señoras sientan por estas carrocerías verdadera predilección.

Una limousine de serie, sección extrema, montada sobre un Cadillac, ha hecho recientemente el viaje Madrid-Barcelona, con seis asientos y completamente equipada, en siete horas y media, con lo cual se ha demostrado que estos coches, no sólo sirven como coche de lujo de población, sino también para servicio de gran turismo.

La representación para España, que tiene establecido el salón de venta y exposición en el paseo de la Castellana, número 6 triplicado, se ve constantemente agobiada por numerosos pedidos, dada la fama que en escaso tiempo ha conquistado en España tan importante marca.

El conflicto europeo

COMUNICADOS OFICIALES

FRANCIA

Los prisioneros.

Paris, 3. Comunicado de las once de la noche.

Basante actividad de ambas artillerías en Argona, en la región de Vauquois y en la orilla derecha del Aosa. Jornada tranquilizadora en el resto del frente.

La cifra total de prisioneros hechos por los franceses en la región al Norte de Mont-Saint-Eloi, asciende a 457, incluyendo siete oficiales. Además, tenemos los franceses unidos por un compañero al enemigo. (Telegrafía sin hilos.)

ALEMANIA

Combates locales.

Nurem, 3. Combates locales al Norte del Aona. (T. S. H.)

LOS ALIADOS

Fallecimiento de lord Rhonda.

Londres, 3. Ha muerto lord Rhonda, ex ministro de Avitamiento, creador del sistema de distribución de víveres que dió tan excelente resultado, después de una enfermedad de un mes. (Agencia Radio.)

EN UKRANIA

En plena rebelión.

Petrogrado, 3. Todos los miembros de la antigua Rada de Kief han huido, y los propietarios de la región han sido asesiados.

Los mismos nacionalistas ucranianos protestan contra la violación de su independencia por Alemania. En la provincia de Sumra los nacionalistas han sido definitivamente reemplazados por miembros de la Constituyente. Los alemanes han reclamado, no solamente el desarme, sino la entrega de los checoslavos a Alemania. El Gobierno bolcheviki ha consentido. (Agencia Radio.)

LA GUERRA AEREA

Aviadores alemanes muertos.

Copenhague, 3. Un aeroplano alemán cayó la noche última a lo largo de Nymindegas, en la costa occidental de Jutlandia. El aparato pertenecía a una escuadrilla de cuatro aviones que volaban a toda velocidad hacia el Sur. Un bote de salvamento después fué enviado a prestar socorro a los aviadores, pero sin resultado. El aeroplano quedó destruido y los aviadores probablemente muertos. (Agencia Radio.)

CRISIS EN HOLANDA

El Gobierno presenta la dimisión.

Amsterdam, 3. El Gobierno holandés ha puesto sus carteras a disposición de la Reina, para permitir a esta la formación de un nuevo Gabinete, de acuerdo con las elecciones que se han celebrado hoy. (Agencia Radio.)

Era un Gobierno temporal desde 1914.

Amsterdam, 3. Se ha confirmado oficialmente la noticia de que el Gabinete holandés presentó hoy la dimisión como consecuencia de la elección general. Este Gabinete entró en el poder en 1914, cuando ningún partido contaba mayoría en el Parlamento, y fué considerado como un ministerio temporal. (Agencia Radio.)

DESMEMBRACION DE RUSIA

La República del Mar Blanco.

Petrogrado, 3. Se anuncia la creación de una República en la provincia de Mar Blanco, Oregón, en la costa marítima. (Agencia Radio.)

CRONICAS DE BIARRITZ

Numerosas manifestaciones de arte han atraído al público en esta última quincena, y notables artistas han realizado los caprículos con la fama de su nombre, como el eminente pintor Plantié; Rejane, que dió dos representaciones en el teatro municipal, Madame Sans-Gêne y La chaise numero 13, obteniendo un grandísimo éxito; la Spindely y Ramila representaron Aiki con suma gracia; De Mase, Tes audier y otros artistas de la Comedia Francesa dieron una función del Britannicus, de Racine, que hizo un lleno.

El concierto que dió Plantié a beneficio de la Cruz Roja figurará entre los mayores éxitos de la vida artística del gran virtuoso, que está en el apogeo de sus facultades musicales. No cabía en sí mismo en su sala, habiéndose colocado sillas en la orquesta y en los pasillos de las butacas. Una ovación extraordinaria premió la labor del concertista.

Gran afilente artista esperaba también a la numerosa y selecta concurrencia el notable pintor Perico Ribera, que ha pintado varios cuadros del maestro Plantié; los expuso en el hall de entrada, con otras obras suyas de mucho mérito, que llanaron poderosamente la atención.

Entre los retratos de Plantié, el mayor es de tamaño natural y representa al artista delante del piano; no cabe más parecido, y está lleno de vida; en otros se ve de cara, en varias posturas, figurando en un medio de su familia tocando el piano.

Los demás cuadros de Perico Ribera son hermosos también, y destellan en ellos el colorido extraordinario que sabe dar a sus lienzos, contrastes de color y notas de composición genuinamente españolas; los modelos que sabe escoger tienen también el tipo español, y sabe colocarlos con exquisito gusto y originalidad; gitanas y chulos resultan verdaderos y naturales, y no dan la impresión exagerada que buscan muchos pintores cuando traen al lienzo asuntos españoles, que tratan con una fantasía lamentable.

Perico Ribera, que tiene la afición de pin-

tar todo lo que atrae su temperamento de artista muy edéctico, y no quiere especializar su talento en composiciones de inspiración uniforme, expone también preciosos retratos, paisajes muy interesantes, de mucho carácter y color, marinas y flores.

Vive ahora gran parte del año en su casa de Cibane (San Juan de Luz), y es donde se dedica con gran actividad a crear sus primeros obras, que cada día aumentan su fama casi mundial, pues ha recorrido con evidenciable éxito todos los países del Globo donde se cultiva el arte, y donde fué llamado para hacer retratos ó decorar con magníficos lienzos los techos de teatros y de suntuosos palacios.

Numerosos forasteros llegan ya para instalarse por el verano, y Biarritz tiene mucha animación; hoteles y villas están muy concurridos.

Ha llegado de Italia la señora de Manzano, viuda del que fué agregado militar en nuestra Embajada en Roma, que está pasando una temporada con los condes de la Vidanza, que también esperan el breve a sus nietos, los hijos de los condes de Lobera.

En breve se celebrará en América la boda del distinguido joven D. Juan Moder y Cuadra, hijo de los condes de Casa Egüía y nieto de los marqueses de Guadalupe, con una bella señorita perteneciente a una distinguida familia de Madrid, miss Lucy Schell-coff.

MADRIZZY

NOTICIAS DE PORTUGAL

Negociaciones políticas.

Lisboa, 3. En los centros políticos bien informados se da como seguro que en breve serán terminadas las negociaciones entabladas entre los unionistas y los gubernamentales, con el fin de llegar a un acuerdo que permita ambos puntos de vista que sostienen los mencionados partidos. (Agencia Radio.)

Fiesta de la Flor de 1918

Nota de los ingresos y gastos ocasionados con motivo de esta fiesta.

Ingresos.—Importe de la recaudación de las mesas el día de la fiesta, según relación número 1, 117.349,45 pesetas.

Ídem de las entregas hechas en casa de la tesorera, señora condesa de Heredia-Spinola, según relación número 2, 16.041,75 pesetas.

Total de ingresos, 133.391,20 pesetas. Gastos.—A la Sociedad de Papetería, por 3.500 etiquetas para insignias, 54 pesetas.

Al Asilo de la Santísima Trinidad, por lazos ídem id., 52,50 pesetas.

A Fernández Aedo (Postejeos, 1), por 82 piezas de cinta nacional ídem id., 155,95 pesetas.

A ídem id. id., por 13 gruesas de imperdibles ídem id., 20,25 pesetas.

A Sobrinos de Prieto, por 383 cestas y arreglo de 50 más, 652 pesetas.

A E. Mandiola (Carrera de San Jerónimo, 38), por 1.050 millares de flor, a 6 pesetas, 6.354 pesetas.

A Enrique Alvarez (Imperial, 5 y 7), por 600 sacos y cordón para los mismos, 245,25 pesetas.

Total de gastos, 7.542,65 pesetas. Cantidad que, unida al saldo a favor de esta fiesta, de 125.848,55, hace un total igual a los ingresos, de 133.391,20 pesetas.

Relación núm. 1.

Relación de las mesas peticionarias para la Fiesta de la Flor de 1918, señoras que las presiden y cantidades entregadas por las mismas en el Banco de España el día de la ciudad fiesta: Estación del Mediodía, señora marquesa de San Eduardo, 1.408 pesetas; plaza de Lavapiés, señora marquesa de Alhucemas y señora de S. de Vicuña, 7.281; calle de la Magdalena, señora de Silveira (D. Mateo), 1.240,50; Equitativa, señora marquesa de Valdeolmos, 4.024,38; Hotel de Roma, señoras duquesa de Seo de Urgel y marquesa de Villabragima, 4.754,75; Puerta del Sol, señoras marquesa de Portago y condesa de San Luis, 2.250; plaza del Callao, doña Clara Moreno, 1.525,05; plaza de España, señora marquesa de O'Gavan, 695,50.

Ferraz, señora condesa de los Llanos, 1.371; plaza de Oriente, señora marquesa de Comillas, 3.762; plaza de Santo Domingo, señora de Cisneros, 1.105,50; estación del Norte, señora de Prieto, 944,12; Capitanía general, señora viuda de Despujols, 612,35; plaza de la Villa, señora condesa de Romanones, 8.044,35; plaza de San Millán, señora condesa de Heredia Spinola y señorita de Barranco, 2.187,50; San Francisco el Grande, señora condesa viuda de Aldama, 616; plaza de Chamberí, señora viuda de Montarco, 602,40; gloria de Bilbao, señora vizcondesa de San Antonio y señora de Ruiz Martínez, 3.548,70.

Plaza del Rey, señora de Gullón, 2.710,50; Alcañal (Gran Vía), señoras condesas de Sagasta y de Fuente-Blanca, 3.149,50; Universidad, señoras marquesa de la Mina y condesa de Cerreguera, 3.288,50; Anton Martín, señora de Espina, 831,07; gloria de los Cuatro Caminos, señoritas de Brocas, 1.789,80; gloria de Atocha y Serrano, señora duquesa de la Victoria, 4.400; Banco de España, señora de Rodríguez, 1.437,25; plaza de Santa Ana, señora de Albarán, 8.811,50; Pardiñas, señora de Dato, 3.162,85; Palace Hotel, señora marquesa de Baztan, 2.041,58; plaza de Nicolás Salmerón, señora de Fátas, 1.642,75; plaza del Pao, señoras de Salvador y de Fernández Viguera, 413,13.

Plaza de Colón, señoras viuda de Muguero y de Gómez Acebo, 4.087; Obelisco, señora marquesa de Urquijo, 20.050; Cardenal Bertrán, señora de Ruiz, 1.240,37; plaza de Alonso Martínez, señora marquesa de Pozo Rubio, 814,50; doña Teresa España, 822,65; doña Clotilde Morales de Herreros, 363,50; señora de Cadarso, 1.150,50; doña Antonia Piana, 1.075; doña Magdalena Cobos, viuda de Fernández, 744,60; doña Avilina García Prieto de Sainz de Vicuña, 1.845.

Doña Petra González y doña Josefa Ruiz, 574,55; señora marquesa de Algora de Grez

y duquesa de la Victoria, 753,38; doña Condesa Portillo, 1.174; señora de Cantos, 3.485; artistas del teatro de la Zazuela, 439,55; ídem del teatro de la Comedia, 679,68; doña Almbdena Cuevas de Rubio, 1.949,40; doña Urbana Morante, 294,64; D. Gregorio Mol-des, 597,93; doña Angeles de Gatica, 551,75; doña Amparo Domingo, 947,20. Total, 117.349,45 pesetas.

Relación núm. 2.

Relación de las captividades recibidas en casa de la tesorera señora condesa de Heredia Spinola, después de la recaudación de las mesas el día de la Fiesta de la Flor de 1918. Donativo de la señora marquesa de Velada, 3.000 pesetas; de la Sociedad de Tranvías del Este, 1.250; de la Sociedad Gran Peña, 1.000; del Casino de Madrid, 2.000; de la Compañía de los Ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante, 500.

De la ídem de id. id. de Madrid a Cáceres y a Portugal, 250; del Sr. Rodríguez San Pedro, presidente del Consejo de la Compañía del Norte, 50; del señor conde de los Andes, 50; de un desconocido, por conducto del conserje del Dispensario Victoria Eugenia, 3; del señor conde de Dzieduszky, 50; del señor D. Juan López Dóriga, 25; del señor D. Francisco López Dóriga, 25; de una persona que ocultó su nombre, 25; de D. Juan García Revenga, 50.

De D. José Astiz, 25; del Banco de España, 1.500; del señor conde de la Puebla del Maestre, 5.000; de los señores sobrinos de Prieto, 12; del Sr. E. Mandiola, 200; de D. Luis Perinat, 100; de D. Pascual Ruiz Salinas, 12,50; de D. Gerardo Doval, 25; de una persona que no pudo salir a la calle el día de la Fiesta, 25.

Diez por ciento de la recaudación el día de la Fiesta en casa del Sr. D. Pedro Martín (calle de Carretas, esquina a la Puerta del Sol), 337,75.

Producto de la venta de Brillantina «India» en casa de Alexandre, 20.

Recibido para las mesas de la señora marquesa de Urquijo, 350; señora condesa de Heredia Spinola, 1; señora marquesa de O'Gavan, 5; señora viuda de Muguero, 25; señora de Fátas, 50,50; señora marquesa de Vakkolmos, 75. Total, 16.041,75 pesetas.

Elecciones de la Cámara de Comercio

La dirección general de Comercio ha aprobado el proyecto de reorganización de la Cámara oficial de Comercio, y en su vista esta Corporación ha acordado celebrar las elecciones para la renovación parcial de los vocales de la misma el domingo 29 de septiembre próximo.

Las vacantes reglamentarias que han de cubrirse por elección, corresponden a los grupos y categorías siguientes:

Primer grupo.—Comestibles y similares, dos vocales; muebles y sus similares, uno; tejidos y sus similares, dos; máquinas, hierros y sus similares, uno; joyas, quincalla y cristalería, uno; drogas, carruajes de lujo y vendedores al por mayor de papel, uno.

Segundo grupo.—Arrendatarios, agentes y contratistas, un vocal; almacenistas, especuladores, asentadores y tratantes, uno; banqueros, cambiantes y comisionistas, dos; editores, periódicos, academias, uno; bazares, carruajes, uno.

Tercer grupo.—Comprende las Sociedades de carácter mercantil que tributen por la tarifa tercera de utilidades; procederá a la elección de dos vocales para los Bancos, uno para las Compañías de seguros, dos para las de tranvías y ferrocarriles y cuatro para las Sociedades anónimas en general.

Cinco días antes de las elecciones se reunirá la Mesa de la Cámara para la proclamación de candidatos. Las candidaturas habrán de presentarse firmadas al menos por un número de electores equivalente al 5 por 100 de los que constituyen la categoría correspondiente. Si el número de éstos es superior a 400, bastará que las firmen 20.

En la Secretaría de la Cámara, de diez a dos, se facilitarán cuantos datos é informes interesen sobre el particular.

EL CARTEL DE HOY

APOLO.—(Última semana).—7,30 (señilla), Trini la Clavelina.—10,30 (especial), La reina de las Lintas, Maná de San Juan y Trini la Clavelina.

CIRCO DE PARIS.—(Última, irrevocable semana).—A las 5,30 de la tarde.—Última matinee infantil extraordinaria.—Programa cómico por todos los cielos.—La feria en Sevilla.—Parodia de corrida de toros por Rito y Alex.—Sillas de paja. 1 peseta.—Entrada, 40 céntimos, tarde y noche.—A las 10.—Última noche artística popular.—Grandioso función.—Exhibición del incendio del depósito de alquitrán del Paseo de las Acaas y toda la compañía de circo de madame Vve. de Williams Paris.

JARDINES DEL BUEN RETIRO.—A las 10 de la noche, Molinos de viento y La chicharra.—Intermedio por la banda del Hospicio.

EL PARAISO.—(Compañía de zarzuela de Fernando Vallejo).—6,30. Los caballos de la Reina y El bueno de Guzman.—10,30. El bueno de Guzman y Abejas y zuecos (español).—Grandes partidos de pelota por caballeros.—Emerado servicio de restaurant.—Dirección teatral.—Entrada, 50 céntimos.

MAGIC PARK.—10,15. Última función de variedades.—Gran éxito de toda la compañía.

TRIANGULO PALACE.—7 tarde y 10 noche.—Cine-teatro selecto.—Recreo de El salto mortal, segunda jornada de El sol rojo y gran éxito de El duelo a muerte é Historia retrospectiva (El fantasma gris) y otros cómicos.—Buena, 0,40.

CINE IDEAL.—(Programa ideal).—Sexteto ideal.—Tropicales ideal.—Tarde, a las 6 y noche, a las 10.

LUNA PARK (Nuevo Parque, Castellana, 51).—Diariamente, a las 6,30 de la tarde, Gaijin, baile zarzuela con regalos a los niños y recreos varios.—Entrada libre.—Diariamente, de 10 a 11 noche, baile de sociedad, recreos, concierto.—Entrada libre.

PARQUE DE LA CIUDAD LINEAL.—Adorito ideal las 5.—Té largo.—Restaurant.—Recreo variado.—A las 10, Kursaal, variedades.—A las 12, baile de salón.

FRONTON MADRID.—A las 4,30 de la tarde.—Partidos 3 raqueta entre señoras.—Partido a 35 lanchas.—Carmen y Teresa contra Anita y Pili.

EL PARAISO.—A las 10,30 de la noche.—Partidos 3 raqueta entre señoras.—Partido a 30 lanchas.—Angeles y Joaquina contra Aurora y María Conuelo.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, Factor, 7.